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•	 Autonomie : 3h (50% volume)
•	 Temps de charge : 4 à 5h
•	 Bande passante : 100 Hz - 20 kHz

•	 Une enceinte sans fil Big Party
•	 Un câble de recharge Micro USB / USB
•	 Une notice d’utilisation

Consignes de sécurité
Ce mode d’emploi vous permet de vous familiariser avec le fonctionnement du produit. Conservez-le afin de pouvoir le
consulter en cas de besoin.

•	 Veuillez utiliser un adaptateur avec une sortie 5.0V-5.5V pour charger ce produit.
•	 Il doit être utilisé avec la tension correcte pour éviter d’endommager le produit et l’équipement associé.
•	 Manipulez l’enceinte avec précaution. Un coup, un choc, ou une chute, même de faible hauteur, peut l’endommager.
•	 Ce produit n’est pas un jouet. Conservez-le hors de la portée des enfants. Surveillez les enfants pour vous assurer qu’ils 

ne jouent pas avec l’appareil.
•	 Ne pas tenter de démonter ou de remonter votre enceinte.
•	 Votre appareil transmet et reçoit des fréquences radioélectriques autour de 2,4 Ghz. Ces émissions peuvent perturber 

le fonctionnement de nombreux appareils électroniques. Afin d’éviter tout accident, éteignez votre enceinte lorsque 
vous vous situez dans les endroits suivants :

	 - endroits où du gaz inflammable est présent, dans un hôpital, un train, un avion ou une station essence,
	 - à proximité de portes automatiques ou d’alarmes incendie.
	 Si vous possédez un stimulateur cardiaque ou autre prothèse, demandez conseil à votre médecin. 
•	 Le récepteur fonctionne dans un rayon d’environ 10 mètres. La portée de communication peut varier selon les obstacles 

(personne, métal, mur, etc.) ou l’environnement électromagnétique. 
•	 N’employez aucun produit de nettoyage à base d’alcool, d’ammoniaque, de benzène ou de substances abrasives.
•	 Si un nettoyage est nécessaire, utilisez un chiffon doux, en l’humidifiant au besoin d’une quantité réduite d’eau ou d’eau 

additionnée de savon doux.
•	 Ne pas placer l’enceinte sur le bord d’une table ou d’une étagère pour éviter les chutes. Lorsque vous utilisez le volume 

maximum, il est recommandé de placer l’enceinte sur une surface stable en raison des vibrations de l’enceinte.
•	 S’assurer que l’enceinte est éteinte lorsqu’elle n’est pas utilisée et ne pas laisser la batterie complètement déchargée 

pendant une longue période.
•	 Conservez ce produit dans un endroit sec. Ne placez et n’utilisez jamais le produit dans des conditions humides ou sales.
•	 Arrêtez d’utiliser ce produit si des anomalies se produisent, telles qu’une odeur anormale, une surchauffe, une 

décoloration ou un changement de forme.
•	 Ce produit a une batterie au lithium intégrée, veuillez l’utiliser avec précaution.

ENCEINTE SANS FIL BIG PARTY
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CARACTÉRISTIQUES

CONTENU DU PACKAGING

AVERTISSEMENTS & CONSIGNES DE SÉCURITÉ

UTILISATION DU PRODUIT

•	 Batterie : 1800 mAh 
•	 Puissance : 15W
•	 Distance de transmission : 10m
•	 Bluetooth : 5.0

FONCTIONS PRINCIPALES
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Garantie
Les produits sont garantis contre toute défaillance résultant d’un vice de fabrication. Cette garantie ne couvre pas les vices d’une 
mauvaise utilisation ou d’une usure normale, conservez soigneusement votre facture agrafée à ce guide.

Recyclage de la batterie
Cette enceinte contient une batterie susceptible d’exploser ou de libérer des produits chimiques dangereux. Pour réduire 
le risque d’incendie, ne jamais démonter, écraser ou percer la batterie, ne pas la jeter dans le feu ou dans l’eau. Ne pas jeter 
l’enceinte avec les ordures ménagères, débarrassez-vous de l’enceinte dans un conteneur approprié au recyclage.

Directive 2012 / 19 / EU
Élimination correcte de ce produit
Les déchets électroniques ne doivent pas être jetés avec les déchets ménagers. Merci de les recycler auprès de 
notre organisme agrée et de vérifier les conseils de recyclages auprès des autorités locales.
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COUPLAGE DE L’ENCEINTE AVEC LE MODE BLUETOOTH®

1. Allumez l’enceinte.
2. Activez le Bluetooth® sur votre smartphone ou tablette et commencez à rechercher 
l’enceinte. Une fois que «KEYOUEST BIG PARTY» apparaît sur votre téléphone ou tablette, 
cliquez dessus pour coupler votre appareil avec l’enceinte. 
3. L’enceinte sera automatiquement couplée la prochaine fois, sans avoir besoin de renouveler 
cette opération.

FONCTIONNEMENT DE L’APPAREIL
1. Bouton «ON/OFF» : «OFF» est hors tension, «ON» est sous tension.
2. Port de chargement «DC 5V» : utilisez le câble de charge Micro USB pour charger votre 
enceinte.
3. Port «USB» : placez un lecteur USB dans le port USB pour lire vos audios au format MP3.
4. Port «Micro SD» : placez une carte Micro SD dans le port pour lire vos audios au format 
MP3.
5. Bouton «Mode» : lors de la lecture de la musique, appuyez brièvement pour basculer entre 
le lecteur USB, la carte Micro SD, la fonction Bluetooth®.
6. Bouton «LED» : Il existe trois modes d’éclairage différents. Appuyez brièvement sur le 
bouton « LED » pour basculer entre les différents modes. Le dernier mode d’éclairage utilisé 
sera stocké dans la mémoire de l’enceinte avant de l’éteindre, et il sera restauré lorque 
vous rallumerez l’enceinte la fois suivante. Appuyez longuement sur le bouton «LED» pour 
éteindre la lumière.
7.  Bouton «EQ» : Il existe cinq modes différents. Appuyez sur le bouton « EQ » pour basculer 
entre les différents modes : Normal / Pop / Rock / Jazz / Country.

CHARGEMENT USB

USB

Entrée carte 
Micro SD

Port de 
chargement

Bouton ON/OFF

Insérez le câble de charge fourni dans le port de chargement, connectez l’autre extrémité à 
une source d’alimentation (port USB d’un PC ou adaptateur secteur).
L’indicateur LED du port de chargement sera rouge lorsque l’enceinte est en charge, la lumière 
s’éteindra lorsqu’elle sera complètement chargée.

Mode LED
Mode Egaliseur
Normal / Pop / 
Rock / Jazz / 
Country

Augmenter le volume
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/ Pause
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COUPLAGE DE DEUX ENCEINTES

Deux enceintes BIG PARTY peuvent être connectées à un appareil sans fil en même temps. 
Tout d’abord, allumez les enceintes, puis choisissez une des deux enceintes et appuyez 
longuement sur son bouton «MODE» pendant plusieurs secondes ; vous entendrez ensuite un 
«Ding» qui vous indiquera que les deux enceintes se sont jumelées avec succès. 
Veuillez vous assurer avant de jumeler que les deux enceintes ne sont pas connectées à 
d’autres appareils.
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•	 Autonomy: 3h (50% volume)
•	 Charging time: 4 to 5h
•	 Bandwidth: 100 Hz - 20 kHz

•	 A wireless speaker «Big Party»
•	 A Micro USB / USB charging cable
•	 Instructions for use

Safety instructions
This manual helps you to familiarize yourself with the operation of the product. Keep it so that you can consult if necessary.

•	 Please use an adapter with 5.0V-5.5V output to charge this product.
•	 It should be used with the correct voltage to avoid damage to the product and associated equipment.
•	 Handle the speaker with care. A blow, a shock, or a fall, even from a low height, can damage it.
•	 This product is not a toy. Keep it out of the reach of children. Supervise children to make sure they do not play with the 

device.
•	 Do not attempt to disassemble or reassemble your speaker.
•	 Your device transmits and receives radio frequencies around 2.4 Ghz. These emissions can interfere with the operation 

of many electronic devices. To avoid accidents, turn off your speaker when you are in the following places:
	 - places where flammable gas is present, in a hospital, train, plane or gas station,
	 - near automatic doors or fire alarms.
	 If you have a pacemaker or other prosthesis, ask your doctor for advice.
•	 The receiver operates within a radius of approximately 10 meters. The communication range may vary depending on 

obstacles (person, metal, wall, etc.) or the electromagnetic environment.
•	 Do not use any cleaning products containing alcohol, ammonia, benzene or abrasive substances.
•	 If cleaning is necessary, use a soft cloth, dampening it with a small amount of water or water with mild soap if 

necessary.
•	 Do not place the speaker on the edge of a table or shelf to avoid falling. When using the maximum volume, it is 

recommended to place the speaker on a stable surface due to speaker vibration.
•	 Make sure the speaker is turned off when not in use and do not leave the battery completely discharged for a long time.
•	 Store this product in a dry place. Never place or use the product in wet or dirty conditions.
•	 Stop using this product if any abnormalities occur, such as abnormal odor, overheating, discoloration, or change in 

shape.
•	 This product has a built-in lithium battery, please use it with care.

WIRELESS SPEAKER «BIG PARTY»
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CHARACTERISTICS

PACKAGING CONTENT

WARNING & SAFETY INSTRUCTIONS

PRODUCT USE

•	 Battery:  1800 mAh 
•	 Power: 15W
•	 Transmission distance: 10m
•	 Bluetooth : 5.0

MAIN DUTIES
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Warranty
Products are guarranteed against any failure from manufacturing defects. 
This warranty does not cover normal wear or tear, or damage caused by improper use, keep your invoice stapled to the user 
manual.

Battery recycling
This speaker contains a battery that may explode or release dangerous chemicals. To reduce the risk of fire, never disassemble, 
crush or puncture the battery, or throw it into fire or water. Do not dispose of the speaker with household waste, dispose of the 
speaker in a container suitable for recycling.

Directive 2012 / 19 / EU
Correct disposal of this produt
Electronic waste should not be thrown away with household waste. Please recycle them to your authorized agency 
and check the recycling advice with the relevant local authorities.
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PAIRING THE SPEAKER WITH BLUETOOTH® MODE

1. Turn on the speaker. 
2. Activate Bluetooth® on your smartphone or tablet and start searching for the speaker. Once 
«KEYOUEST BIG PARTY» appears on your phone or tablet, click on it to pair your device with 
the speaker. 
3. The speaker will be automatically paired next time, without having to repeat this operation.

OPERATING THE DEVICE
1. “ON / OFF” button: “OFF” is off, “ON” is on. 
2. “DC 5V” charging port: Use the Micro USB charging cable to charge your speaker. 
3. “USB” port: place a USB drive in the USB port to play your audio in MP3 format. 
4. «Micro SD» port: place a Micro SD card in the port to play your audio in MP3 format. 
5. “Mode” button: when playing music, short press to switch between USB drive, Micro SD 
card, Bluetooth® function. 
6. «LED» button: There are three different lighting modes. Short press the «LED» button 
to switch between the different modes. The last light mode you used will be stored in the 
speaker’s memory before you turn it off, and will be restored the next time you turn on the 
speaker. Long press the «LED» button to turn off the light. 
7. “EQ” button: There are five different modes. Press the «EQ» button to switch between the 
different modes: Normal / Pop / Rock / Jazz / Country.

USB CHARGING

USB slot

Micro SD(TF) 
card slot

Charging 
port

ON/OFF button

Insert the supplied charging cable into the charging port, connect the other end to a power 
source (PC USB port or AC adapter). 
The charging port LED indicator will be red when the speaker is charging, the light will turn off 
when fully charged.

LED light mode
EQ mode
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Previous track 

Play / 
Pause
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PAIRING TWO SPEAKERS

Two BIG PARTY speakers can be connected to one wireless device at the same time. First, turn 
on the speakers, then choose one of the two speakers and long press its «MODE» button for 
several seconds; you will then hear a “Ding” which will indicate that the two speakers have 
paired successfully. 
Please make sure before pairing that the two speakers are not connected to other devices.


